

# Schach für Hobbyspieler

*Turnier am Sonntag, 28. Dezember*

**OBERTHERES** (csb) Zu einer festen Institution im Thereser Veranstaltungskalender ist seit einigen Jahren der Thereser Schachpokal geworden, der in diesem Jahr am Sonntag, 28. Dezember, von 13 bis zirka 19.30 Uhr in der Johann-Peter-Wagner-Volksschule Obertheres stattfindet. Da beim Thereser Schachpokal der Hobbyspieler keine Vereinsmitglieder teilnehmen dürfen, wird erstmals zeitgleich ein Einladungsturnier, zu dem einige gute Vereins-Schachspieler aus dem Landkreis Haßberge sowie die Schach-Legende Eugen Rück vom Schachverein Turm Schweinfurt eingeladen werden, durchgeführt.

Wie Thomas Reis erklärte, sind zum Hobbyturnier alle passionierten Schachspieler aller Altersklassen, aber ausdrücklich auch Anfänger und weniger geübte Spieler- und Spielerinnen eingeladen. Einzige Bedingung für die Teilnahme sind die Kenntnisse der Schach-Grundregeln.

Die Teilnahme am Turnier ist kostenlos. Für Essen und Getränke wird gesorgt.

Bereits vor vier Jahren hatten die Thereser Schachspieler das Schachturnier ins Leben gerufen. In diesem Jahr hoffen die Veranstalter darauf, dass die Frauenquote, im letzten Jahr waren es gerade mal drei Teilnehmerinnen, ansteigen wird. Spezialregeln werden noch einmal ausführlich vor Turnierbeginn an einem großen Demo-Brett erklärt. Aber auch während des Spiels können vorhandene Unklarheiten geklärt werden.

Das Einladungsturnier für die Vereinsspieler wird parallel als separates Zusatzturnier laufen.

Wer Lust bekommen hat, kann sich bis spätestens 26. Dezember bei Franz Ott unter ☎ (0 95 21) 10 83 oder bei Thomas Reis unter der Email [ThomasReis@gmx.de](mailto:ThomasReis@gmx.de) anmelden. Weitere Infos unter [www.therescup.de](http://www.therescup.de)